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会 議 録（概要） 

 

会議の名称 令和元年度 第２回 佐渡市男女共同参画推進懇談会 会議 

開催日時 令和２年１月 17 日 午後 14 時 00 分から 15 時 00 分 

場所 市役所 第２庁舎 第７会議室 

議題 

（1）令和元年 7 月実施市民意識調査の結果について 

（2）第３次佐渡市男女共同参画計画（案）について 

（3）その他 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

有識者 6 名、公募参加者 1 名 

事務局：企画課 

       課長 猪股 雄司 

政策推進係 係長 安藤 辰也 

主事 澤山 千明 

会議資料 

・資料№1 男女共同参画と佐渡市の傾向について 

・資料№2 佐渡市男女共同参画計画の変遷と第３次佐渡市男女共同参

画計画について 

・資料№3 主管課一覧 

・資料№4 第２次計画からの変更点について 

・200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案） 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

猪股部長 

 

座長 

 

澤山主事 

 

 

A 氏 

 

 

あいさつ 

 

（1）令和元年 7 月実施市民意識調査の結果について 

 

 資料№１により、概要説明 

 

（１）についての質疑応答なし 

 自身の認識が正しいかの確認だが、（２）就業・職場について、パワハ

ラを 7 割の人が受けたとあるが、アンケートで、ハラスメントを受けたこ

とがあると回答した３割のうちの人の 7 割がパワハラを受けたことがある
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澤山主事 

 

座長 

 

 

 

 

澤山主事 

 

 

 

 

座長 

 

澤山主事 

 

 

 

A 氏 

 

 

 

 

澤山主事 

 

 

A 氏 

 

澤山主事 

 

座長 

 

澤山主事 

 

 

 

という認識で良いか。 

 

 その通りである。 

 

（２）佐渡市男女共同参画計画の変遷と第３次佐渡市男女共同参画計

画について 

―以下、基本目標ごとに説明・質疑― 

 

（２）－１ 第１章 計画の基本的な考え方について 

資料№2、3、4、200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案）によ

り、今までの計画の変遷、今回の計画の組み立て等について説明 

 

（２）―１についての質疑応答なし 

 

（２）―２ 第２章 計画の内容について（基本目標Ⅰ） 

 

※資料№4、200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案）を用いて、

説明  

 

（２）―２（基本目標Ⅰ）についての質疑応答 

 現在、表等が、モノクロだが、項目の前に①と表示するなどすると、モ

ノクロでもわかりやすいのではないか。 

 また、円グラフのほうが一目で面積等でわかりやすいものもあると思

う。 

 

 網掛け等デザインのものにしたりするなど、わかりやすくなるよう検討

したいと思う。 

 

 そのようにしてほしい。 

 

 ありがとうございます。 

 

 （２）―２ 第２章 計画の内容について（基本目標Ⅱ） 

 

※資料№4、200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案）を用いて、

説明  

 

（２）―２（基本目標Ⅱ）についての質疑応答 
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B 氏 

 

 

澤山主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

C 氏 

 

 

B 氏 

 

 

座長 

 

澤山主事 

 

A 氏 

 

 

 

 

 

 

澤山主事 

 

座長 

 

澤山主事 

 

 

 

 「役割」と「お願い」のことばが気になっている。どのような意図で分

けているのか。 

 

 第２次計画においても、「市民の皆様へのお願い」という項目があっ

た。今回は、第 3 次計画に進む中で、より一般の方へ意識を強く持っても

らいたいという思いから「役割」にさせてもらい、事業主の方が「お願

い」となっているのは、今回の第 3 次計画において、新たな項目として、

第２次までは、事業主の方に関する部分も市民に入れ込んでいたのを、こ

の計画を見たときに、事業主の方のめに一目で止まるように、目だしをさ

せてもらった。 

 そのため、今回から新たに目だしするため、段階的に「お願い」という

言葉をつかわせてもらった。 

 

 事業主は、法律でも定められている部分もあり、最終的には「役割」に

なってもいいと思うが、徐々にというのもわかる。 

 

 法律で定められている部分もあるし、私としては、市民の方が、「役

割」であるならば、事業主も「役割」でよいと思っている。 

 

 私も、「お願い」では弱いのではないかと感じている。 

 

 庁内で再度検討させてほしい。 

 

 27 ページの現状と課題の 1 番上の・について、「毎年約 1,000 人減少

～」となっているが、「毎年約 1,000 人の人口が減少～」のほうがわかり

やすいと思う。 

 また、その次の行の「総人口に対し～」の文で、人口という言葉が続い

ているが、例えば「総人口に対し、65 歳以上の方の割合が～」など、言葉

を変えるとよりよいと思う。 

 

 そのように、修正したいと思う。 

 

（２）―２ 第２章 計画の内容について（基本目標Ⅲ） 

 

※資料№4、200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案）を用いて、

説明  

 

（２）―２（基本目標Ⅲ）についての質疑応答 



4 

 

C 氏 

 

 

 

 

 

 

澤山主事 

 

 

 

 

 

座長 

 

澤山主事 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

 

 現在の書きぶりでは、「農業」だけとなっているのも、差別なのではない

かという声もでてくるのではないだろうか。私たちは、説明を受けたので、

取り組まないというわけではなく、「農業」を重点目標として、より推進し

ようという意図がわかったが、説明がない状態で、これを見た方は、伝えた

い意図と違う理解になってしまうのではないかと思うので、「第１次産業」

のような他の書き方がいいのではないか。 

 

 漁業、林業だけではなく、建設業等、様々な仕事があり、それらについて

は、基本目標Ⅱの重点１・２の労働分野で広く包含しており、庁内で連携し

てそれぞれの分野に対応するという意図があるが、ご指摘のとおり、まだ

まだ表現しきれていないところがあると思うので、再度表現について検討

する。 

 

（３） その他について 

 

・200117 時点 第３次佐渡市男女共同参画計画（案）第３章についての

説明 

・今後のスケジュールについて 

・意見提出用紙について 

 

（３）についての質疑応答なし 

 

 その他、全体を通じて何か質問や意見はあるか。 

 なければ、本日の会はこれで散会とする。 

 ありがとうございました。 

 


